

GRÜNE Mittelfranken, Fischerstrasse 6a, 91522 Ansbach

Bezirksverband Mittelfranken
Fischerstrasse 6a, 91522 Ansbach
0981-66688
buero@gruene-mittelfranken.de
www.gruene-mittelfranken.de

An
Presseagentur

Vorstand:
Marianne Schwämmlein
Ruth Halbritter
Markus Ganserer
Christian Sauter
vorstand@gruene-mittelfranken.de

Pressemitteilung

23.06.2017

Grüne Wege führen Weiter....

Grüne Mittelfranken ziehen nach 10 Jahren positive Bilanz

Grüne Wege führen weiter – das zeigen GRÜNE jeden Tag mit ihren Anträgen in den Parlamenten und Gremien“, gibt sich Ruth Halbritter, Vorsitzende der Grünen Mittelfranken überzeugt. Wofür die Grünen in ihrer Gründungszeit einst belächelt wurden, wie etwa beim Atomausstieg, ist Heute längst gesellschaftlicher Konsens.

Bei den Grünen Mittelfranken gilt das Motto auch im wörtlichen Sinn. Im Jahr 2007 wurde von der damaligen Bezirksrätin und Sprecherin des Bezirksverbandes Birgit Raab die Veranstaltungsreihe „Grüne Wege führen weiter“ ins Leben gerufen. „Wie bei den Inhalten waren wir auch mit dieser Veranstaltungsreihe unserer Zeit voraus und haben uns als Trendsetter bewiesen“, freut sich Markus Ganserer vom Bezirksvorstand anlässlich des 10 Jährigen Jubiläums und mit Blick auf derartige, im neudeutschen oft als „Walk and Talk“ bezeichnete, Formate.

Insgesamt über 100 Ausflüge haben unter diesem Motto bereits stattgefunden. Halbritter zieht daher eine positive Bilanz: „Damit konnten wir sehr vielen Menschen auf angenehme Art und Weise „Grüne Politik“ nahe bringen. Die Teilnehmer konnten dabei die Vielfalt Mittelfrankens entdecken und Einblicke in spannende Projekte und Unternehmen bekommen. Die Ausflüge stehen jedes Jahr unter einem anderen Motto. Die Wege führten zu Naturschönheiten wie dem Schutzgebiet Hainberg, zu sozialer (Land-)Wirtschaft wie beim Münzinghof in Velden, zu neuen Energien mit Besichtigung des Bürgerwindrades in Vogtsreichenbach oder zur nachhaltigen Wirtschaft mit Firmenbesuchen bei „Die Möbelmacher“ in Kirchensittenbach oder bei der Rösterei Espresso in Cadolzburg.

Für 2017 liegt der Schwerpunkt der Ausflüge auf dem Thema „Nachhaltiges Bauen und Flächen sparen“. Am kommenden Sonntag, 25. Juni 2017 um 14 Uhr startet die Veranstaltungsreihe mit einer Besichtigung des Neubaus des städtischen Kindergartens in Heilsbronn, das in Massiv- und Holzbauweise erstellt wurde. Das weitere Programm ist unter www.gruene-wege-fuehren-weiter.de oder unter www.gruene-mittelfranken.de zu finden.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Ganserer, Ruth Halbritter, Marianne Schwämmlein und Christian Sauter

